

# Was hat Schneeschuhwandernde mit Fussball zu tun?

*Der Gspotreijo und die Bergdorf-EM auf 2008 m ü. M.*

G s p o n / S t a l d e n r i e d . - eing.) Vom 23. bis 25. Mai 2008 wird in Staldenried/Gspon auf dem höchstgelegenen Fussballplatz Europas bekanntlich die 1. Bergdorf-EM stattfinden. Acht Teams aus acht Nationen werden auf höchstem Niveau um den ersten Bergdorf-EM-Titel spielen.

Die Bergdorf-EM auf 2008 m ü. M. präsentiert sich auch im

Winter im schönen Wintersportgebiet von Staldenried/ Gspon. Die kulinarische Schneeschuhwanderung war wiederum von Erfolg gekrönt und erneut ausgebucht. Natürlich waren auch die Mitglieder der Bergdorf-Nati am Gspotreijo anzutreffen. Jeder der Teilnehmer hielt kurz auf dem Punkt 2008 m ü. M. inne, in Gedanken wohl schon im Fussballjahr 2008. Schliesslich endete der Gspotreijo traditionsgemäss auf dem höchstgelegenen Fussballplatz Europas.



*Jeder der Teilnehmer hielt auf dem Punkt 2008 m ü. M. kurz inne.*